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节前节后，记者走访各大卖场超
市发现，不少蜂蜜促销产品，一瓶蜂蜜
最低仅10多元钱，这个价格到底能不
能吃到真蜂蜜，值得深思。中原蜂业
协会会长、河南省养蜂业协会副会长、
河南蜜乐源养蜂专业合作社理事长何
昕介绍说，蜂蜜虽然是好东西，但现在
蜂蜜市场鱼目混珠，一些商家采用低
价格抓住市民心理，用果糖冒充真蜂
蜜，扰乱了正常的市场，市民面对超低
价格的蜂蜜，一定要谨慎购买。

何昕说，蜂蜜就是由蜜蜂采集植
物花蜜带回蜂巢并经过蜜蜂自身的

“生物工厂”酿造的天然的甜蜜物质，
不得加入任何人工成分，也不得从中
取走任何成分。按照蜜乐的定义，这
才是蜂蜜。如何从蜂箱到餐桌，让市
民吃上“真蜂蜜，好蜂蜜”，记者就此采
访到“蜂业大王”何昕。

问：中国是世界第一养蜂大国，蜂
产品产量占世界贸易量的四分之一，
国际贸易订单络绎不绝，为何不“专
注”出口？

答：河南具有得天独厚的自然蜜

源，河南的槐花蜂蜜举世闻名，尤其是
在日本、韩国，以蜜源纯正、色泽浅白、
花香细腻、成熟度高久负盛名，河南的
槐花蜂蜜占年出口日本市场的60%以
上。而在国内却没有人知道河南有这
么好的蜂蜜，我想，蜜乐的好产品不能
只是出口到国外，更应该让国内的消
费者也享受到。因此，蜜乐从国际市
场杀回国内市场，来个“回马枪”，实现
出口、内销两条腿走路。

问：听说蜜乐的蜂蜜已经通过国
家有机蜂蜜认证，什么是有机蜂蜜呢？

答：有机蜂蜜就是100%纯天然的
蜂蜜，不经过任何加工、不添加任何人
工成分，对当地蜜源植物、地质、水、大
气等周围环境要求都是十分苛刻的，
在生产过程中也是不得使用任何化
肥、激素类物质，不得使用任何农药、
抗生物质。有机食品是国际食品的发
展方向，是解决当下食品安全问题的
源头。

问：您曾经说要打造“全产业链”，
要承载“蜂箱到餐桌”的食品安全使
命，能够解释一下其中的含义？

答：蜜乐源蜂蜜源自豫西山区，华
北的太行山、王屋山等自有基地蜂场，
按照传统饲养方式，只采集经过蜜蜂
的生物工厂自然酿造成熟而成的封盖
蜜，比一般蜂蜜酿造时间多达7~10天
的酿造，因而其天然活性酶成分高达
10.9%以上，是普通蜂蜜的3~5倍。

我们把养蜂专业户组织起来，统
一质量标准、统一品牌销售，将500多
家蜂农吸收为社员，通过建立产品追
溯体系，追溯蜂农在蜂蜜生产的全过
程，并逐家登记造册，产品按照国际标
准检测生产。涵盖了从蜜蜂养殖、到
生产加工、产品开发、出口销售等“全
产业链”，打造安全放心的食品追溯体
系，通过这种模式将打造“从蜂箱到餐
桌”的食品安全保障，我们的目标不只
是让市民能吃上“真蜂蜜”这个水平，
如何让市民吃上放心的“好蜂蜜”才是
我们的社会责任。

据了解，为了让市民能够吃上天
然蜂蜜，蜜乐源养蜂专业合作社以“蜜
乐”品牌在郑州已经开设了20多家连
锁专卖店。 张涵秋

从蜂箱到餐桌
让市民吃上出口品质的“好蜂蜜”

学习贯彻党代会精神
加快港区医院建设

本报讯（记者 汪辉 通讯员 陈建平）为贯彻落实
市十次党代会精神和连维良调研讲话精神，昨日，河
南大学附属郑州市第一人民医院迅速召开动员落实
会，结合医院实际，出台了加快港区医院建设等五项
措施。

加快港区医院建设。在航空港区建设一所占
地300亩的三级综合医院，是医院服务港区建设、服
务富士康项目、加快医院集团化建设的重要措施，已
列入我市医疗卫生资源倍增计划。该院已成立了由
院党委书记、院长裴国梁为组长的项目组，拟利用政
府贴息贷款、国际招标、“老人老办法、新人新办法”
等先进理念，全力加快港区医院的建设步伐。

开展思想大解放活动。连维良的讲话高屋建
瓴，占位高远，许多新见解、新提法，符合医院发展实
际，拓展了思路，振奋了精神。该院将在全院开展认
真学习、深入领会、积极贯彻落实讲话精神活动，狠
抓落实、狠抓具体，用思想的新解放，推动工作的新
进展。

抓住为民便民主线。在做好公益性服务的基
础上，医院延伸服务项目，完善医院信息化建设，持
续推出进社区、进机关、进农村以及国际微笑行动，
免费救治先心病儿童等公益活动。

丰富社区服务内涵。医院主办有航海东路、五
洲社区、二里岗三家大型社区卫生服务中心，该院将
在人员、设备、基础设施上进一步加大投入，同时，加
强健康档案建立、基本医疗服务提供、健康教育、双
向转诊等内涵建设，为郑州“片医”模式增光添彩。

探索公立医院改革。以连维良提出的“专业
化、精细化、科学化、规范化、法制化”为指导，积极探
索公立医院改革的新模式，不断扩增医院现有“模
块”，积极创新“模块”之间及内部管理模式，拔高坐
标、倒排进度、加速提挡，为医院集团化建设发力增
效，为全市人民的健康和郑州都市区建设再立新功。

4个款台，10个开票组，顾客还是排长队

曼妮芬，不容错过
在古代，女性穿内衣是为了防止行动时乳房颤动；

物资短缺的年代，内衣是为了避免外衣脏得太快，或者
是为了保暖，后来还曾被认为是有伤风化之物；直到上
世纪八九十年代，女人的衣服越来越紧身，越来越通
透，慢慢开始出现“内衣外穿”……如今，个性化、时尚
化的内衣比比皆是。奇怪的是，不管女性内衣经过怎
样的洗礼，人们似乎都只在乎其表面的功效，却忽视了
其对女性健康的重要作用。

9月17日14点，曼妮芬美丽课堂将在大商新玛特郑
州总店开讲。届时，相关专家会以“女性乳房保健”为主
题，详解选购、穿戴、包养文胸的各个细节。而昨天，为
了让更多消费者体验到品牌内衣的舒适与完美，曼妮芬
在新玛特郑州总店外广场举行了超低折扣特惠活动，截
至19点，款台处缴费的队伍还是越排越长。

“请不要错过了解自己的机会”
据了解，9月 14日~22日，曼妮芬在新玛特郑州总店

推出的大型特惠回馈活动还有更低的价位——文胸100
元3件，底裤100元5条，暖衣150元3件。“我们希望更多
的中国女性能重视乳房健康，能穿上国际化的品牌内
衣。”此次曼妮芬活动中原区域总经理吴月慧说，“不管
您买不买，请不要错过了解自己的机会。”

最长缴费队伍约有50人
昨天，由于消费者扎堆而来，曼妮芬在大商新玛特郑

州总店的外广场增设 230平方米的水晶房。截至 17点，
仅外广场水晶房、一楼中厅的曼妮芬特惠展区，销售额
就高达50万元。

记者在现场看到，水晶坊内共设有5个收银款台，开
票人员多达10个组，但每个收银款台前仍排起数十人的
长队，销售高峰期最长缴费队伍约达50人。每位顾客的
平均购买量多达20件，曼妮芬这次调集了全国的畅销款，
约有10万件货品。

郑州总店的所有中高层工作人员全部到现场帮忙维持
秩序、整理货品，还有其他地区的导购员前来“支援”。共同
保证活动现场的有序进行，让广大绿城市民买到质优价廉
的商品，享受高品质的服务。

我市整治地沟油
20日内完成摸底
本报讯（记者 宋建巧）昨日，市政府召开紧急会

议，对“地沟油”专项整治工作进行再动员再部署。
市委常委、副市长薛云伟出席会议。

薛云伟要求，整治“地沟油”要做好四项摸底工
作。首先要摸清餐饮垃圾去向“底子”。由市食药局
牵头，以各县（市）区为节点，重在排查辖区内面对公
众或单位的餐饮单位数量及生产餐饮垃圾数量，逐
一登记在册，逐级分解到人，一对一排查；其次，摸清
餐饮垃圾处理方式的“底子”，包括现有处理方式、每
种方式所占比例以及各处理方式的处理程度等。由
市城管局牵头，和各县（市）区联合；再次，摸清“地沟
油”流通环节的“底子”。由市工商局牵头，市质监局
配合，对我市粮油、农贸市场、超市等经营食用油的
场所加强监管，与商户签订诚信经营承诺书，发现经
营地沟油的，取消其经营资质；最后，摸清食用油生
产企业的“底子”。由市质监局牵头，对我市生产粮
油的企业要无一例外地进行检查、检验，与企业签订
诚信生产承诺书。以上四项“摸底子”工作要在 20
日内完成。各县（市）区要切实负起责任，认真摸底
推进，确保专项整治工作取得实效。

我省开展打四黑除四害专项行动
为期四个月 严打一批“黑作坊”“黑工厂”“黑市场”“黑窝点”

本报讯（记者 李娜）昨日，省政府办公
厅转发了由省公安厅制定的《河南省“打四
黑除四害”专项行动工作方案》，我省将开展
为期四个月的“打四黑除四害”专项行动，即
严厉打击整治一批“黑作坊”、“黑工厂”、“黑
市场”、“黑窝点”，为人民群众安居乐业、经
济社会发展创造良好的社会治安环境。

哪些“四黑”是打击重点？记者了解到，
我省将从和百姓生活息息相关的方面着手：
严厉打击整治制售有毒有害和假冒伪劣食

品、药品的“黑作坊”，打击整治的重点包括
使用劣质原材料或非法使用非食用物质，生
产假冒伪劣鲜乳及乳制品、鲜肉及肉制品、
食用油、调味品、保健品、中低档酒类等有毒
有害食品的小作坊和“黑心”工厂；生产假冒
伪劣药品和血液制品、疫苗等的小作坊和

“黑心”工厂；以及利用互联网等媒体发布虚
假广告、通过邮寄和快递等渠道销售假药、
非法收购药品重新包装销售的违法犯罪团
伙和网络。

严厉打击整治制售假冒伪劣生产生活
资料的“黑工厂”，打击整治的重点是：制售
假冒伪劣种子、化肥、农药、兽药、饲料和饲
料添加剂等农资产品和钢材、水泥、人造板、
电线、电缆等建材产品的“黑心”工厂；非法
制售超标、伪劣烟花爆竹和管制刀具等危险
物品的加工厂点；非法制贩假印章、假文凭、
假证书、假车牌、假居民身份证的加工厂点。

打击整治收赃销赃的“黑市场”，打击整
治的重点是：非法收购和贩卖被盗自行车、电

瓶车、轻便摩托车、手机等群众日常用品的地
下交易市场；非法收购和贩卖电线、电缆、路
面井盖、钢材构件等电力、电信、广播电视和
铁路、市政等基础公共设施器材设备的站点。

严厉打击整治涉黄涉赌涉毒的“黑窝
点”，打击整治的重点是:存在卖淫嫖娼、淫
秽表演、吸贩毒品、聚众赌博、私彩赌博、网
络赌博、利用互联网和手机传播淫秽色情信
息等违法犯罪活动的歌舞娱乐、桑拿按摩、
电子游戏、“黑网吧”等场所和窝点。

推进煤企兼并重组
本月完成目标任务
本报讯（记者 覃岩峰）按照省委、省政府要求，

到 9月底，全市煤炭企业兼并重组工作任务要全面
完成。昨日，我市召开煤炭企业兼并重组暨煤矿安
全督查工作会，对兼并重组最后冲刺阶段的任务做
出安排、部署。市委常委、统战部部长、副市长王跃
华出席会议。

目前，全市168家兼并重组煤矿中，除38家煤矿
退出关闭，1 家存在严重法律纠纷、暂时无法推进
外，其余基本完成了资产评估、证照变更工作。按照
要求，到9月底，我市应完成复产煤矿62家，复工46
家，目前已完成复产煤矿 48家，复工 25家。市煤炭
局相关负责人表示，当前，全市煤炭企业兼并重组工
作的资产评估、证照办理工作基本完成，但后续工作
任务仍然很重。

王跃华指出，全市煤炭企业兼并重组工作的最
后时间节点只有半个月，各级各部门、各兼并重组主
体企业要按照“9月底前，原六证齐全矿井要全部复
产；拟关闭矿井要全部关闭到位；技改矿井要达到
50%以上”的总体目标要求，科学有序组织复工复产，
切实做好劝退矿井的关闭，全力推进兼并重组工作。

降雨致路面多处坑槽
全市开始排查处置

本报讯（记者 裴其娟 通讯员 段博楠 权威）针
对雨水浸泡后出现的多处路面坑槽影响交通和出行
安全的问题，昨日，市市政管理处开始对全市主次干
道的路面破损情况进行排查，并在天气允许的情况
下对道路实施紧急维修。

昨日早上 7点半，陇海路京广路口东西向严重
拥堵，甚至由西向东的车辆延绵二三百米，已经拥堵
至庆丰街附近。现场执勤的交警3大队交警告诉记
者，造成拥堵的原因是陇海路京广路路口东部路面
出现了面积约10平方米的破损和积水，这导致一些
公交车出现了蹭底。

对于因降雨造成的道路坑槽问题，市市政工程
管理处有关负责人表示，这是由于连续降雨加上车
辆反复碾压，导致市政道路的沥青出现了龟裂，加重
之后成为坑槽。目前，市政部门已开始对全市道路
路面坑槽进行排查，并对几处水毁造成的道路坑槽
和塌方进行了应急处置，应急处置只能采取用石子
填平坑槽的办法，雨停后，市政管理处将开始安排加
紧处置路面病害。

醉驾入刑以来市区
74名司机被刑拘

因酒发生交通事故同比下降33.3%

本报讯（记者 陈思 通讯员 邢红军）今年 5月 1日醉
驾入刑以来，交巡警部门在郑州市区共查处并刑事拘留
74 名醉酒驾驶司机，查处并处罚 157 名酒后驾驶司机。
昨日，市公安局交警支队向社会通报了这一情况。

据统计，今年 5月 1日前，郑州市区共查处并处罚酒
后驾驶司机 816 人，查处并行政拘留醉酒驾驶司机 480
人。5月1日《刑法修正案（八）》实施以来，郑州交巡警加
大对酒后、醉酒驾驶交通违法行为的查处和宣传力度，共
查处酒后驾驶司机157人，查处醉酒驾驶司机74人，下降
幅度很大。

5月1日至今，全市共发生由酒后及醉酒驾驶引发的
交通事故12起，比去年同期下降33.3%。今后，交巡警还
将继续加大对酒后和醉酒驾驶的查处力度，努力营造平
安和谐的交通环境。

本报讯（记者 王红 实习生 司雯）
“通向成功可以有 n条路，但是，没有
一条成功之路会是让人轻松前行的捷
径。”昨日，中国书法家协会主席、郑州
大学美术学院新任掌门——“名人”院
长张海，首次和郑大美院新生进行面
对面的交流，畅谈理想与成功。

“进入大学，站在新的起点，虽然
同学们怀着不同梦想，但我相信，每个
年轻人对于成功都会有渴望。”张海的
开场白没有丝毫的拖泥带水，牢牢抓
住了现场听众年轻飞扬的心。究竟有

没有成功之路的参考轨迹可循？张海
认为，通向成功的道路可以有n条，但
是对于每一个人来说，每个人的自身
条件、发展际遇都千差万别，每个人都
只能选择属于自己的、适合自己的一
条路。

如何坚持走好属于自己的成功之
路？张海给出了几点建议。“成功没有
现成的路，但是，有许多条路可以借
鉴。成功之路要靠自己去规划设计，但
需要再实践中不断修正，甚至从头再
来。”他建议同学们读一些名家传记，可

以从中得到启发。同时，也不要迷信这
些传记，因为没有一个名人的成功可以
被复制，成功需要持之以恒的努力、坚
持不懈的钻研、丰厚的人生经历。

“成功，既要长期坚持，又要抓住
机遇，认定了目标就要沉下心来。”张
海说，不管遇到什么挫折，不要怨天尤
人，要从自身找问题。成功的人应该
是百炼精钢，而不是生铁或者熟铁。
因为生铁太脆，经不起摔打；熟铁太疲
软，缺乏刚强和锋利，只有钢，刚柔兼
备，勇猛坚强。

成功无捷径 百炼成精钢
张海与郑大美院新生面对面

连日阴雨，昨日，公交一公司组织职工洗刷清洁车辆，为乘客提供良好的乘车环境。
本报记者 宋晔 摄

警民联手救落水人
本报讯（记者 李晓光 通讯员 俊峰 朝晖）连日来，登

封降雨导致河水暴涨。一市民强过漫水桥不慎落水，登
封警民营救一个多小时，落水的王某被成功救出。

14日晚上 9时许，登封市公安局阳城派出所接到群
众报警，辖区隔子沟到告成镇大河的漫水桥上，有一个骑
摩托车的老人被水冲跑了。

民警赶到现场。报警人李某说，阳城工业区某企业
职工王某驾驶摩托车路过漫水桥，当时有人劝他绕道，他
不听，加速油门，飞一样穿越漫水桥，结果人和车都看不
见了，于是大家赶紧报了警。

民警一边大声呼喊，一边沿河岸往下游搜寻王某。
在一名当地群众引领下，民警王学政指挥围观群众手挽
手下河，从浅处渐渐靠近王某。经过一个多小时的营救，
几乎被冻僵的王某被救上河岸，除了腿部有擦伤外，没有
大碍。


